## FISHINGトピック No.18

## 

夏休みも終わり新学期がSTARTしました。もじ少年自然の家でも自然教室(北九州市内の小学5年生の宿泊学習)が始まり、賑やかな声が響き渡っています。さて、突然ですがみなさんは有明海のエイリアンと呼ばれている魚を知っていますか?日本では有明海にしか暮らしていない、ムツゴロウと並ぶ珍しい魚『ワラスボ』です。凶暴そうな歯そしてイカツイ顔が海外映画「エイリアン」に登場する宇宙生物に似ていることから「エイリアンのような魚」と呼ばれるようになったみたい!そんなワラスボが周防灘で発見された!?先日、柄杓田漁港で釣りをしていると…ゴミのような細長い謎の跡体が針に引っかかっていました。よーく見ると魚!それもワラスボに瓜二つ。その正体は…ワラスボの近縁種の『チワラスボ』でした。ウナギのような姿をしているチワラスボですが、実はハゼの仲間!

かこう がり うみ そそ こ ばしょ ひがた 河口 (川が海に注ぎ込む場所) や干潟で え 暮らしており、泥の中に深く潜って生活して いるため、簡単に見つけることはできない して小さく、上向きに開いた大きな口と 3対のひげが特徴的! 体が血の色をして いることからチワラスボと茗付けられた みたい。環 境 省 レッドリストでは絶滅危惧 IB類(絶滅寸前)に指定されているよ。 は姿を消していっています。いつの日か チワラスボが自然界からいなくなって しまうかもしれません。どうしたらいいのか みなさん 考えてみましょう! そして、行動 していこう。偶然、捕獲できたチワラスボ。 せいたい 生態がほとんどわかっていない謎多き 魚 と の素晴らしい出会いでした。次はどんな 魚 と出会えるかな?発見した 魚 (生き物) は <sup>こんご</sup> 今後も「トピック」で紹介していきます。 お楽しみに!

作成日:令和4年8月30日

